
Stv. Krieger bittet die Ratsmitglieder nochmals um ein gewisses Fingerspitzengefühl in Bezug auf 
das Stellen von Anträgen zur Geschäftsordnung. Er weist darauf hin, dass eine Diskussion im 
Stadtrat durchaus zielführend sei und Informationen/Ideen enthalte, die für die 
nachgeschalteten Ausschüsse zur Entscheidungsfindung hilfreich sein könnten. 
 
Stv. Hoene bietet sich an, gemeinsam mit Stv. Krieger die Geschäftsordnung in dieser Hinsicht zu 
überarbeiten. 


